

Bundes- und Bereitschaftspolizei fährt Mercedes-Benz Sprinter

139 Mercedes-Benz Sprinter erweitern die Fuhrparks der Bundespolizei und die der Bereitschaftspolizeien der Länder. Bei den Flottenneuzugängen handelt es sich um Mercedes-Benz Sprinter 316 CDI mit 120 kW / 163 PS, die als Halbgruppenfahrzeuge eingesetzt werden.

Die Fahrzeuge von Mercedes-Benz kommen nicht nur bei der Bundespolizei und den Bereitschaftspolizeien der Länder, sondern auch beim Technischen Hilfswerk zum Einsatz. Seit 2006 wurden bereits mehr als 1000 Mercedes-Benz Sprinter allein an die Bereitschafts- und Bundespolizei ausgeliefert. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Polizei Sprinter.



Polizei Sprinter.



Polizei Sprinter.
